



Foto: Especial

IGNACIO MIER,  
líder de diputados  
de Morena, ayer,  
en entrevista.

## Invitan a foro sobre reforma judicial a ministros de SCJN

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

**EL COORDINADOR** de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, dio a conocer que los 11 ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) fueron invitados a escuchar las conclusiones de los foros organizados en San Lázaro sobre una reforma al Poder Judicial, que incluya un nuevo procedimiento para su designación.

Dijo que esperan que el pleno de la Corte delibere si los ministros están o no en posibilidad de aceptar la invitación.

Señaló que el propósito es que los jueces constitucionales estén enterados de las conclusiones que arrojaron estos foros, como parte de la división de poderes, y recordó que el propósito de este parlamento abierto fue el de cuestionar si el procedimiento por el que hoy se eligen los ministros es el idóneo.

“Simplemente cuestionarnos si el procedimiento que viene de 1928, en la época de Álvaro Obregón, para designar por método indirecto a los ministros sin que la gente supiera, era el más conveniente un siglo después. Han pasado cien años, en la era del Internet, de las nuevas tecnologías, de una mayor participación, si no sería conveniente hacer una revisión y preguntarle a los mexicanos.

“Y, después de eso, ya hacer una revisión de cuál sería el procedimiento: una elección directa o una indirecta, pero bajo otro procedimiento, tipo lo que la Constitución ya establece para el INE, que nos dio buenos resultados. Pero, primero es preguntarle a los mexicanos”, declaró.

El legislador poblano pidió a los ministros reflexionar sobre los salarios que devengan, antes de que el presidente de la República o la Cámara de Diputados intervengan.